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« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'industria, commercio e lavoro, 
per conoscere se intenda disciplinare la 
vendita dell' ipoclorato di calce allo scopo 
di impedire la vandalica distruzione del 
pesce di acqua dolce. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Eampoldi ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare i 
ministri di agricoltura, delle finanze e dei 
lavori pubblici, per sapere quali provve-
dimenti intendano prendere in favore delle 
plaghe danneggiate dalle recenti piene del 
Po e del Ticino in provincia di Pavia. {L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Eampoldi ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sap re se egli 
abbia realmente autorizzata, come risulte- j 
rebbe diramata da Firenze, la ricerca di ; 
soldati ciechi in conseguenza della guerra j 
per il loro trasferimento in istituti di assi-
stenza, che non sono nei distretti dei Corpi j 
d'armat i, ai quali appartengono i ciechi j 
stessi, il che contrasterébbe con la dispo-
sizione del d creto luogotenenziale 10 ago-
sto W16 per l'assistenza ai mutilati, agli 
storpi ed ai ciechi della guerra e con una 
risposta scritta da 'a all 'interrogante il 23 
marzo 19.17 su analogo argomento. (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

« Eampoldi ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se e quali 
nuove disposizioni siano state emanat- per 
contenere e combattere il diffondersi del 
tracoma nell'esercito a tenore di risposta 
scritta già data a l 'interrogante il 4 marzo 
1917. (L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Eampoldi ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro dell'industria, commercio e lavoro, 
per sapere: 1 ) se sia vero che i pescatori 
del lago di Lugano gli han chiesto, d'in-
tesa eoi pescatori svizzeri, il permesso di 
pescare agoni e alborelle con reti « più ri-
munerat_ici » di quelle oggi consentite, con 
riduzione del periodo di divieto; 2°) in caso 
di risposta affermativa, qual risposta egli 
abbia d a t a ; 3°) se i pescatori d'altri laghi 
abbiano fat ta analoga domanda. (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

« Eampoldi ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se in re-
lazione al giusto e pietoso criterio cui s'in-
forma l'articolo 8 della circolare ministe-
riale n. 542 in data 1° settembre 1916, che 
stabilisce l 'allontanamento dalle prime linee 
del soldato che ebbe due fratelli morti in 
guerra, non creda doversi comprendere an-
che il caso in cui uno di essi sia caduto 
nella campagna di Libia. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Facchinett i ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se sia vero 
che « gli uffic iali feriti, con diritto al di-
« stintivo d'onore adottato dalla circolare 
« n. 182 Gioma'e Militare corrente anno, 
« che hanno compiuto più di un anno di 
« effettiva permanenza in zona di opera-
« zione, sempre assegnati a reparti com-
« battenti, sono comandati nella zona ter-
« ritoriale in seguito a giudizio di non ido-
« nf ita, ed inviati in congedo»; - mentre 
sarebbe giusto che questi ufficiali che e-
sposero la vita scampa do alla morte per 
mero caso, e che per più di un anno hanno 
sopportato le asprezze della vita di trincea 
ed i pergl i del combattimento, dando in-
discutibile prova di valore e di resistenza 
morale, non dovessero essere inviati in con-
gedo se non almeno da un anno dopo la 
fine della gue ra. (L'interrogan e chiede la 
risposta scritta). 

« Zaccagnino ». 

« I l sottoscr Ho chiede d'interrogare il 
ministro dei trasporti marittimi e ferroviarii, 
per sapere se non 'avvisi opportuno e giu-
sto di accogliere le istanze dei vecchi pen-
sionati ferroviari estendendo ad essi il 
trattamento di riposo accordato a pochi 
con la legge 23 luglio 1914. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Saudino ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere perchè 
i trasferimenti a norma della, circolare 542 
non vengono concessi a tutt i , dal momento 
che parecchi militari ne usufruiscono ogno-
ra, destando vivo malcontento con grave 
menomazione di quel senso di serena fidu-
cia sull'assoluta imparzialità. (L' interro-
gante chiede la risposta scritta}. 

« Eenda ». 


